

La maison des familles sur la place du village

Le véhicule est aménagé. Il comprend deux bureaux où les habitants sont accueillis en toute confidentialité.

Une fois par mois depuis janvier, le véhicule de la maison des familles stationne sur la place de Saint-Didier-sur-Rochefort, devant la bascule.

Angélique, Aurore, Cassandra agents d'accueil, et Camille assistant numérique vous reçoivent sans rendez-vous pour vous aider gratuitement dans vos démarches administratives.



Angélique, Aurore, Cassandra agents d'accueil, et Camille assistant numérique vous reçoivent sans rendez-vous, pour vous aider gratuitement dans vos démarches administratives.

Photo Progrès/Raymonde CHARLAT

vous pourriez bénéficier dans tous les domaines, aide à domicile, aide pour le logement...)

Le véhicule est aménagé. Il comprend deux bureaux où les habitants sont accueillis en toute confidentialité, ils sont dotés d'équipements nécessaires à la réalisation des différentes actions (ordinateurs, connexion internet...).

Le projet est porté par l'Udaf, en partenariat avec la MSA, le Crédit Agricole Loire Haute-Loire, la Caisse d'assurance Maladie, la CAF, le Département de la Loire, et la Région Auvergne Rhône-Alpes.

Les prochaines permanences sont : mardi 19 avril, mardi 17 mai, mardi 14 juin de 14 à 17 heures.

Tout l'équipement numérique nécessaire

Vous serez informés, conseillés, orientés et accompagnés par des professionnels pour toutes questions liées à votre vie quotidienne (besoin d'aide à domicile, connaître vos droits CAF, les aides dont